

第47回総会・懇親会を開催しました



第47回総会・懇親会を予定どおり11月1日に開催しました。今年から会場を大手町サンケイプラザに、また開始時間を12時からと変更しました。

旭川市副市長をはじめ99名の皆様にご参加いただき、講演会やゲストによる歌唱、抽選会などを催しました。

ご協力いただいた旭川市、協賛企業、団体の皆様方には厚く御礼申し上げます。また事前の準備や当日の運営にご尽力いただきました会員・役員の方々、有難うございました。



<総会 (12:00~12:15) >

☆令和6年度の事業報告・決算報告、令和7年度の事業計画・予算案が諮られ承認されました。



＜講演会（12:15～13:00）＞

☆今回は、最近耳にしない日がないくらいに至る所で使われているAIに関して、『暮らしに役立つAI入門』と題し、西高出身の日高里恵様にご講演いただきました。言葉だけは知っているけどというような方にもわかりやすく、実用的な内容をご説明いただきました。最後は出席者も参加しAIに聞いてみたいことを実演していただきました。勉強になったという方も多くいたと思います。（講演録は別途）



＜懇親会（13:15～15:00）＞

☆ご来場の皆様を代表して榎井正将副市長からご挨拶をいただき、福居秀雄旭川市議会議長の乾杯のご発声で懇親会が開始されました。





☆ゲストコーナー

タンゴ歌手の冴木杏奈様にご登壇いただき素晴らしい歌声をご披露いただきました。

☆旭川市役所の浅利豪部長から旭川のふるさと納税の紹介がありました。



☆大抽選会

恒例の大抽選会が行われました。協賛企業・団体から多くの景品をご提供いただき、皆さんに大いに楽しんでいただきました。



(壁新聞)



☆お開き

和やかな懇親会もあつという間に定刻を迎え東出副会長からのお礼の挨拶と集合写真撮影をもってお開きとなりました。

ご参加いただいた皆さんには、旭川市、市関係団体、協賛企業からご提供いただいた旭川のお土産などをお持ち帰りいただきました。



(幹事一同より)

今年は会場や時間の変更がありましたが、東京旭川会総会・懇親会を無事開催することができました。皆様方のご協力どうも有難うございました。次回も多くの皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

また、記念すべき50回総会・懇親会に向け、会員の皆様のご意見、ご希望をぜひお聞かせください。

以上